

Marie Mengès, l'étoile savoyarde qui monte...

Parmi les comédiens de la série "Déjà Vu", une jeune femme est remarquable par sa présence naturelle et son parcours sans accroche.

Marie Mengès, originaire de Val-Thorens, est l'incarnation même de la réussite française. Après avoir joué de nombreux rôles au théâtre (Marianne dans "L'artuffe" de Molière, Miranda dans "La tempête" de Shakespeare...), Marie

Mengès a essayé avec succès la télévision.

Elle incarne actuellement une sublime française dans la série la plus regardée au monde : "Ugly Betty", version russe. Superstar en Russie mais encore assez méconnue en France, Marie Mengès a de l'espoir pour l'avenir. « En Russie, je joue l'élégance à la française dans "Ugly Betty" et à Annecy, j'incarne une "mushéuse" (conductrice de

traîneau tiré par des chiens) pour la série "Déjà Vu". J'aime beaucoup passer d'un univers à l'autre. »

Marie Mengès a aussi tourné dans plusieurs courts-métrages, dont "Visite médicale" de Félix V. Murlat, sélectionné à Cannes en 2006.

Rien ne semble faire peur à la charmante jeune femme, puisqu'elle prépare actuellement un monologue mis en scène par Jacky Katu,

écrit et interprété par elle-même. "Secourses Internes" sera à la Maison des Métallos à Paris, du 15 janvier au 16 février.

De la série "Déjà Vu", Marie Mengès ne retient que du bonheur : « C'était très étonnant d'apprendre comment tirer les chiens de traîneau. L'équipe du tournage était vraiment géniale. Je vais me souvenir longtemps de ce moment magique... »

M.L.B.



La jeune comédienne est déjà une star en Russie. La DL / Norbert FALCO